親水公園に活気を取り戻せ!

阿南第二中学校の3学年の皆さんは、「総合的な学習の時間」を使い、新野本町にある親水公園について2年間学習をしてきました。その中で、新野地区で公園についてアンケートをとり、アルミ缶を回収するなどして活気を取り戻すためにさまざまな活動を行ってきました。

11月29日(水)にその集大成として、地元の皆さんと協力し整美作業を行いました。







水が入らなくなってしまった池は砂利を敷き、スイセンやチューリップ、芝桜などの花壇として生まれ変わりました!







長年風雨にさらされて塗装がはがれてしまった東屋も塗装し直し、マレットゴルフクラブの皆さんも 安心して使えるよう復活しました。

そのほかにも、手作りのベンチを設置したり木材チップを敷きならすなどをして快適な公園となりました!

作業を行った生徒からはこんな感想が挙がっています。

今まで、修繕しようと一から自分達でやってきて、やっと本当に整備できるんだ!と実感したし、びっくりしました。地域の方や保護者、役場の方々がたくさん集まってくださって、新野の方がこんなに協力してくれるんだと改めて感じて嬉しかったです。

当日は、自分達で指示をすることが大変だったけど、3年生で協力して指示をしながら 全員で協力しながら整備ができてよかったです。大変な作業だったけど、楽しかったです。 自分が思っていた以上の整備で、とてもよい公園に生まれ変わらせた事にびっくりしたし、 この整備をして、本当によかったなと思いました。

地域の方々に協力してもらいながら、とてもよい勉強をすることができました。



リニューアルされた親水公園に、 皆さんぜひ足を運んでみてください。